

Por motivos de seguridad, en el transcurso de la carrera, sólo se podrá cruzar la carretera MU-530, en el casco urbano de Yéchar. Hay que tener esto en cuenta a la hora de planificar la estrategia de carrera. Se descalificará a todo participante que incumpla esta norma.

Por lo demás, decir que habrá 20 balizas en el mapa general, de las cuales 3 tendrán una puntuación de 2 puntos y el resto 1. El de iniciación tendrá 11 balizas, todas de un punto.

Recordar que no es obligatorio pasar por todas las balizas, hay 3 horas como máximo para hacer la carrera.